

**Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Mandantinnen und Mandanten,**

hiermit darf ich Sie darüber informieren, dass ich zum 01.01.2018 die „Kanzlei am Stadtgraben Diem Rechtsanwälte“ von Herrn Rechtsanwalt Otto Diem übernommen habe.

Da ich bereits seit November 2006 in der Kanzlei als Rechtsanwalt tätig bin und seit dieser Zeit auch die telefonischen und persönlichen Beratungen im Rahmen des Vereins „Haus und Grund e.V.“ durchführe, gehe ich davon aus, dass mich viele von Ihnen bereits kennen. Bereits im Jahr 2017 wurde ich als Nachfolger von RA Diem zum 1. Vorsitzenden des Vereins „Haus und Grund e.V.“ gewählt. Ich werde die Kanzlei unter dem Namen „Kanzlei am Stadtgraben Haböck und Diem Rechtsanwälte“ weiterführen und habe mir hierzu die Unterstützung der Kollegin Frau Rechtsanwältin Daniela Häring gesichert. Frau Häring ist auch bereits seit mehreren Jahren als Rechtsanwältin, insbesondere im Mietrecht, tätig.

Mit größtmöglichem Engagement und fachkundiger Betreuung werden das gesamte Team und ich die Kanzlei mit ihrer langjährigen Tradition weiterführen. Ergänzend zu Beratung und Vertretung können Sie selbstverständlich weiter Mietverträge erwerben und Frau Rechtsanwältin Daniela Häring wird Betriebskostenabrechnungen für Sie erstellen.

Frau Rechtsanwältin Daniela Häring und ich würden uns freuen, wenn wir Sie, in unseren neu gestalteten Kanzleiräumen, begrüßen dürfen.

Wir werden alle Ihre Mandate schnellstmöglich bearbeiten, um Ihre Interessen zielgerichtet, schnell und erfolgreich durchzusetzen.

Ihr Andreas Haböck

Rechtsanwalt · Fachanwalt für Miet- und Wohnungseigentumsrecht

**Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Mandantinnen und Mandanten,**

ich habe zum 01.01.2018 die Kanzlei am Stadtgraben Diem Rechtsanwälte an Herrn Rechtsanwalt Andreas Haböck übergeben. Nachdem der Kollege Andreas Haböck bereits seit dem Jahr 2006 in meiner Kanzlei tätig war, bin ich mir sicher, dass er die Kanzlei auch in meinem Sinne weiterführen wird und ich bitte Sie ihm auch zukünftig Ihr Vertrauen zu schenken. Bis zum 31.03.2018 war ich noch in der Kanzlei tätig, bin dann zum Ende März aus der Kanzlei ausgeschieden und werde zukünftig nur noch im Bereich Beratung und Abwicklungen erbrechtlicher Angelegenheiten tätig sein. Hierzu habe ich die Kanzlei für Erbrecht unter der Adresse Mühlbachweg 18, 94330 Aiterhofen (www.kferb.de) gegründet.

Einen Wunschtermin können sich Mandanten ausschließlich online über die Kanzleihomepage buchen.

Ich bedanke mich für Ihr langjähriges Vertrauen und wünsche Herrn Rechtsanwalt Haböck alles Gute für die Zukunft.

Ihr Otto Diem



von links:
Andreas Haböck,
Daniela Häring
und Otto Diem

KANZLEI AM STADTGRABEN

Haböck & Diem
RECHTSANWÄLTE

Andreas Haböck Dipl.-Jurist (Univ.)

Rechtsanwalt

Fachanwalt für Miet- und Wohneigentumsrecht

Daniela Häring

Rechtsanwältin

Beratung und Vertretung in allen zivilrechtlichen, außergerichtlichen und gerichtlichen Verfahren, besonders routiniert sind wir im **Wohnraummietrecht für Vermieter.**

Ansprechpartner in folgenden Rechtsbereichen:

- | | |
|--------------------|---|
| ▶ Mietrecht | ▶ Medizinrecht |
| ▶ Erbrecht | ▶ Verkehrsrecht |
| ▶ Arbeitsrecht | ▶ Erstellung von Betriebskostenabrechnungen |
| ▶ Familienrecht | ▶ Jagd-/Waffenrecht |
| ▶ Forderungseinzug | |

Stadtgraben 52 · 94315 Straubing

Tel. 09421/962440 · Fax 09421/962444

kanzlei@rae-diem.de · www.rae-diem.de